

Descalifican base cero

Afirman diputados de oposición que anuncio del Gobierno federal fue sólo un mito

MAYOLO LÓPEZ
Y ROLANDO HERRERA

El Presupuesto base cero que impulsó el Gobierno fue descalificado anoche en la Cámara de Diputados, durante la sesión de la aprobación del gasto público para 2016.

Los grupos parlamentarios del PAN y de Morena, y el independiente Manuel de Clouthier, aseguraron que no existió ese formato.

“El Presupuesto base cero fue un mito genial”, señaló Vidal Llerenas, de Morena, la única bancada que votó en contra del proyecto de Presupuesto.

“Las reasignaciones no corrigen el proyecto que presenta el Ejecutivo. Sí había manera de reasignar recursos que no son prioritarios para el Gobierno. Se hubieran ahorrado más de 15 mil millones sin el seguro médico para funcionarios públicos, 9 mil si hubieran parado la locura del aeropuerto y si hubiéramos renunciado al avión presidencial”, definió.

“La Secretaría de Hacienda y Crédito Público nos habló por casi nueve meses de que se elaboraría un Presupuesto base cero; es decir, que no se realizaría un Presupuesto 2016 con base en criterios inerciales de lo que históricamente se había ejercido, sino que ésta sería la oportunidad de reorientar el gasto a las prioridades nacionales y a la nueva realidad económica. Sin embargo, todos los

aquí presentes sabemos que no hubo Presupuesto base cero”, resumió el independiente Clouthier.

Por Acción Nacional, el diputado Armando Rivera Castillejos afirmó que proyectado Presupuesto se quedó corto frente al franco deterioro económico propiciado por el Gobierno de la República.

“En lugar de mover a México lo están frenando. Estamos ante un Presupuesto lleno de contradicciones y de salidas fáciles, que permanentemente era base cero y que venía con austeridad; sin embargo, vemos cómo esta prioridad se enfocó en castigar el gasto de inversión, el auténtico motor de crecimiento”, evaluó.

En contra de esa visión, el priista Jorge Estefan Chidiac aseguró que el Presupuesto base cero servirá para que el Gobierno emprenda sus proyectos.

“Este es un presupuesto responsable, pertinente, audaz y solidario”, dijo, y agregó que deja ver el compromiso del tricolor con un Presupuesto que da certidumbre a la economía.

José Antonio Estefan Garfías, de la bancada del PRD, se congratuló de que el proyecto de dictamen contenía un 90 por ciento de propuestas presentadas por el sol azteca.

“No podemos dejar al país sin Presupuesto. El PRD votará a favor del dictamen”, anunció.

